

## 1. Jahresbericht 2014

Am 2. September 2014 wurde der Verein in Anwesenheit der Gründungsmitglieder

Frau Ursula Hofstetter, Frau Katrin Gloor, Herr Kurt Pech-Klee, Herr Peter Vögelin, mir und der hinzugezogenen Juristin Frau Dr. Doris Affentranger gegründet. Mit der Gründungsversammlung wurden die Statuten beschlossen und der Vorstand gewählt. Der Verein wurde durch das Kantonale Steueramt Zürich von der Steuerpflicht befreit.

Im Lauf der Zeit konnten wir mit viel hin und her die Broschüre "Neue Orgel Weiningen" herstellen und drucken. Diese ist ein wichtiges Werkzeug zur Beschaffung der Patenschaften, Fördergelder und Mitglieder-Aquirierung.

Ein Projekt "Kunst" wurde ins Leben gerufen. Mit der Herstellung eines kunstvollen Bildes mit Sujeteigenschaften der Weinger Orgel und Kirche, sollen Lithos und Kunstkarten weitere Franken auf unser Bankkonto fliessen. Das Projekt ist noch in Planung und am Gedeihen.

Diverse Berichte für Zeitungen, die Homepage [www.orgel-weiningen.ch](http://www.orgel-weiningen.ch) und ein neues Vorstandsmitglied Herr Stefan Miller bereichern die Aufgaben des Vereins. Der Verein gedeiht sehr gut und es gibt hervorragende Wachstumsprognosen.

Unterengstringen, 31. März 2015  
Vereinspräsidentin Jackie Rubi